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汪成荣所带的两名运动员在 !""#

年北京残奥会上获得 $金 %银。!"%%年
%"月，中残联奖励汪成荣 %&'('%万元。
得知消息后，汪成荣所在单位、青海省
体工一大队要求汪上交奖金由组织重
新分配，并曾连发 &次通知催交钱，汪
成荣不同意。!"%%年 %!月 !#日，青海
体工一大队给予汪成荣停职停薪处理。

最新进展!!!

自从汪成荣被青海体工队停职停薪
后，他曾多次联系青海体育局希望讨个

说法，但是有关部门一直回避此事。如今
汪成荣只剩最后一种办法为自己维权，
他准备去北京找相关领导讨说法：为何
给我的奖金别人要来分一杯羹？

记者点评!!!

交钱实在心有不甘! 不交又面临

丢工作的风险! 甚至以后很难在体育

界混下去!现在汪成荣陷入两难境地"

采取法律行动! 或许是解决此事的唯

一办法! 但在国家相关规定并不完善

的情况下!汪成荣的#奖金保卫战$确

实前路漫漫%
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! ! ! ! %# 岁的王哲林前天在美国波
特兰举行的耐克篮球峰会上表现
抢眼。他首发出场，在不到 !!分钟
的时间里，拿下 %'分和 #个篮板，
率领国际队以 #& 比 )* 战胜美国
队，王哲林这两项数据都创造了中
国球员在耐克篮球峰会上的纪录。
美国男篮主教练老 +惊呼：他就是
下一个姚明。值得一提的是，该峰
会是 ,-.球探考察明日之星的一
大平台。

王哲林身高 !(%& 米，司职中
锋，现为 /-. 福建队队员、中国
0%#国青队队员。他的背景和姚明
有相似之处：他的父母是前福建男
女篮队员。%''#年，%#岁的姚明入
选了王菲执教的中国男篮。如今，%#
岁的王哲林入选了邓华德的国家集
训队。
耐克篮球峰会创办于 %''*年，

对阵双方分别为：由高中毕业生组
成的全美青年选拔队和 %'岁及以
下非美籍球员组成的国际青年选拔
队。该项赛事会吸引众多 ,-.球探
以及大学教练，通常，球员不久之后
就要决定进入哪所大学。加内特曾
在峰会上创造了 '次盖帽的最高纪
录，!""1年参加峰会的杜兰特已经
成为了 ,-.全明星 234。而在国
际球员方面，德国人诺维茨基曾砍
下全场最高的 $$分，从此走上前往
,-.发展的道路，去年他帮助 ,-.

小牛队夺冠。
本报记者 陶邢莹

! ! ! !本报讯（记者 厉苒苒）前羽
毛球世界冠军、湘籍运动员黄穗近
日代表澳大利亚参加黄金赛事件
引发坊间争议。针对公众对黄穗身
份和工资问题的疑惑，湖南省体育
局昨天对外回应称，黄穗目前已被
免去湖南省乒羽运动管理中心副
主任职务；但她仍是一名运动员，
享受运动员基本工资，其余相关补
助津贴均已停发。

湖南省体育局表示，今年年
初，省乒羽中心考虑黄穗不能从事
正常训练，决定将其作为退役运动
员处理，并以公告和短信的形式让
黄穗与中心联系，都未得到回复。
故此，中心根据《劳动合同法》等相
关规定，上报省体育局将其作为自
动离职处理，有关手续正在办理
中。对于黄穗突然现身并代表澳大
利亚参赛，湖南省体育局表示，这
是黄穗的个人行为。
此外，在得知中国媒体关注黄

穗代表澳大利亚参赛一事之后，世
界羽联昨天也对这件事情进行了
调查。在查阅两个月之内澳大利亚
羽协和中国羽协的文件之后，国际
羽协确认黄穗参赛流程全部符合
规定。按照世界羽联规定，黄穗已
经在澳大利亚生活了三个月以上，
因此具有资格代表澳大利亚队参
加比赛。不过，黄穗目前仅限于代
表澳大利亚队参加国际公开赛，依
照国际羽联对运动员转协会的相
关规定，黄穗还无法代表澳大利亚
队参加奥运会、世锦赛和尤杯等高
级别的大赛。
对于黄穗事件，现湖南省体育

局副局长熊倪表示：“我们也是最
近才知道她到了国外，但是她没有
在国内办理退役申请，也没和体育
局、协会打过招呼，看能不能解决
这件事情。同时我们现在也在联系
她本人，也希望她主动和中国羽毛
球协会联系。”

!"#$

国际羽联确认黄穗参赛资格
湖南省体育局已免去其乒羽中心副主任职务

明日之星过招王哲林抢眼
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“曾经是对你
说过，这是个无言的
结局，随着那岁月淡
淡而去……”一首
《无言的结局》，正好
形象概括出国内体
坛那些令人关注的
焦点事件，常常最终
变成不了了之。

从庄晓岩的
“奥运假金罐”，到
张尚武的“微博上
乞讨”，再到汪成荣
的“奖金保卫战”
……中国体坛沸沸
扬扬的焦点事件为
何都会有相似的结
局？
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!"%%年 %%月，%''!年巴塞罗那
奥运会柔道冠军庄晓岩爆出猛料，称
获赠的健力宝奥运金罐有假，并非当
初健力宝颁赠时声称的纯金，而是内
银外金的“假金罐”。庄晓岩请有关单
位对金罐进行了鉴定，结果价值只有
*"元，远达不到当时所称的 &万元。
随后，“奥运金罐”事件逐渐揭开面纱，
许多奥运冠军纷纷拿出自己的金罐进
行鉴定，有的金罐为金质，有的为镀
金，还有一些只是刷了层金粉。

最新进展!!!

上月中旬，庄晓岩赴京准备打官司

事宜。由于金罐价值不大，因此最有可
能是北京的基层法院受理这一案件。因
此，庄晓岩要向当年她接受金罐赠送时
所在区县的基层法院提出诉讼请求。

记者点评!!!

金罐突然变成假的!这对于奥运冠

军自尊心的伤害可想而知"不过庄晓岩

要想打赢官司也是困难重重!首先她需

要自己搜集相关证据!举证健力宝当年

确实是承诺赠送的是 !!"!!的纯金金

罐!此外!如今的健力宝公司早已物是

人非!谁来承担&造假$责任' 谁又能为

&造假$埋单'看来无头案最好的结果就

是给大家提个醒%
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!"%%年 )月，曾获得世界大运会
双料冠军的体操运动员张尚武沦落北
京街头卖艺乞讨一事引发人们关注。
随后在好心人的帮助下，他来到一家
公司任职月薪过万，但是短短 $个月
后便主动辞职。随后，张尚武又与人合
开公司，但 &个月后又宣布退出，又重
新走上卖艺乞讨之路。今年 &月 $日，
他在微博上公布自己的银行卡号“乞
讨”，遭到不少网友斥责。

最新进展!!!

“微博乞讨”一事发生后，张尚武曾
辩称自己是为了帮助一位瘫痪体操女
运动员，然而这一谎言很快被戳穿。此
后他不得不通过微博向网友道歉，“尊

敬的广大网友大家好，我知道你们很生
气、很受伤，我已经把账号删除了5我的
人生毕竟还要走下去，希望广大网友
(言下留情)。”

记者点评!!!

张尚武为何从一个受人同情的世

界冠军!变成现在网友不再相信*道德

品行也受人质疑的问题青年'一方面!

有社会环境的原因! 练体操更多强化

的是他的专业技能! 但并没有培养他

专业运动之外生存和适应社会的能

力%不过这并不是全部!性格缺陷也是

造成今日张尚武的重要原因! 既渴望

关注!又希望不劳而获!享受哗众取宠

++对于这种无厘头的炒作! 媒体有

时也该拷问一下自己%

庄晓岩 谁动了我的金罐？

张尚武 我到底在做什么？

汪成荣 为何要分我的奖金？

! 庄晓岩 ! 汪成荣! 张尚武
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! 王哲林首发上场!助国际选拔

队战胜美国队 图 ,-.

! ! ! ! !也许我会忘记"也许会更想你"也许已没有也许##$其实庄晓

岩%汪成荣%张尚武等人的遭遇"既是这些人的无奈"也是对相关体制

的一种拷问&在中国体坛"这些!无言的结局$是不是该少一些才好'

本报记者 李元春


